

La Escuela de Familias de Petrer incidirá en la igualdad y en acabar con actitudes autoritarias

28/02/2017



La Concejalía de Educación ha anunciado la puesta en marcha de Escuela de Familia, que este año **se enfocará a padres cuyos hijos tengan entre 0 y 6 años de edad**. Esta nueva edición contará con cerca de una decena de charlas y talleres que se llevarán a cabo desde el 17 de marzo hasta el 11 de abril y que incidirán en la **importancia de acabar con ciertas actitudes autoritarias de los pequeños así como en la igualdad de género**.

La programación de este año se dividirá en dos talleres principales. El primero, **dirigido a padres con hijos en edades de 0 a 3 años** y se ofrecerán diferentes charlas

sobre los juguetes seguros, el sueño infantil o la alimentación saludable. Este taller se llevará a cabo en cuatro sesiones de hora y media de duración los viernes **del 17 de marzo al 7 de abril** cada una en la Sala Taller 2 del Centro Municipal "Las Cerámicas" en horario **de 15:15 a 16:45 horas**.

El segundo taller está dirigido a **tutores con hijos en edades de 3 a 6 años** y se abordará la educación afectivo-sexual, la parentalidad positiva y la comunicación eficaz. Este taller se impartirá en el aula del Parque de Educación Vial, situado junto al parque El Campet durante los martes **14, 21, 28 de marzo y 4 y**

11 de abril en horario de 21 a 22:30 horas.

Los interesados pueden inscribirse a partir de mañana y

hasta el 13 en la propia Concejalía de Educación (calle Luis Chorro, número 6) o bien por teléfono al 965 370 099.